



プロフェッショナルを肌で感じて ～林業体験学習（1月14日）～

ふるさとの林産業の現状について知り仕事としての林業を理解する目的で、2年生農業系列の生徒12名が林業体験学習に参加をしました。

★午前：大田市温泉津町福光 作業現場

（協力：大田森林組合 様）



（参加生徒感想）

大型機械の操作体験や、チェーンソーの操作体験、ドローンの見学等をしました。実際の現場での体験でしたので、林業に関する職業にとっても興味が湧きました。職員の方同士の仲も良く、とても良い雰囲気で行われている風景がとても印象的でした。ありがとうございました。



★午後：大田市温泉津町福光 福波物産見学

(協力：福波物産 様)





(参加生徒感想)

はじめて製材所の見学をしました。午前中に見た木材がどのように加工され、利用されているのを知るきっかけとなりました。私たちの身近な県産材をもっともっと多くの所で使って欲しいと思いました。また、現場で説明をしていただいた、専務取締役 山形さんの仕事に対する熱い思いに心惹かれました。これから、自分の進路先を最終決定する時期になります。しっかりと考えたいと思います。